



**Der Recyclinghof der Gemeinde Radfeld hat
ab Freitag, den 27.03.2020 wieder
zu den gewohnten Zeiten geöffnet!**

Wichtige Regeln für den Ablauf:

- 1.) Die Einfahrt ist auf **maximal 2 Fahrzeuge** begrenzt, dies wird durch Mitarbeiter der Gemeinde eingeteilt und kontrolliert!
- 2.) Es wird gebeten, dass jene Personen, die keinen Entladevorgang tätigen, im PKW sitzen bleiben, der Entsorgungsvorgang soll zügig durchgeführt werden.
- 3.) Die Mülltrennung hat bereits zu Hause zu erfolgen und nicht am Recyclinghof.

ES WIRD KEIN SPERRMÜLL/ALTHOLZ ANGENOMMEN

- 4.) Zum persönlichen Schutz und zum Schutz der Mitarbeiter wird gebeten, einen **Abstand von mindestens 2 Metern** einzuhalten.

Der Bürgermeister
Mag. Josef Auer